

校長だより 令和3年8月26日

島根県立大東高等学校  
校長 田根 衛

その53

## 「DASH' (ダッシュ) ～今 青春が走り出す～」

【1】タイトルは8月30日(月)から始まる学園祭「織部祭」のテーマです。17日の始業式以降、午前には授業、午後は準備作業の時間として、1年合唱練習や2年パビリオン準備、学年全体の応援練習など、学園祭ムードが高まってきて“青春”が順調に走りはじめたようでした。

昨年に続き今年もコロナ感染症拡大防止のため、保護者や地域の方の参観は遠慮していただいています。

なお、9月1日(水)の体育祭のみ、3年生の各家庭1名参観とさせていただきます。

おりべちゃん



↑ 色別の応援練習 ↓



←注意喚起として、黒球式熱中症指数計を昇降口に設置しています。

【2】授業は26日(木)の午前まででした。27日(金)28日(土)の2日間で全ての準備作業を終えなければなりません。いろいろ考え工夫しながら準備をしているはずですが、見てまわるとデコも応援も完成度はまだまだのようにみえます。衣装なども一体どうなっているのやら。

例年、最後の2日間でなんとか完成させていますので、ラストスパート、DASH' (ダッシュ) に期待しています。



←体育祭用テントを組み立てました。